長田下地域自治振興会だより 第2号

2005年(平成17年)10月24日発行



長田下地域自治振興会秋の大運動会楽しい一日でした!

好天に恵まれ,絶好の運動会日和となった 10 月 9 日,来賓として児玉市長をお迎えし,本振興会最大の行事である秋の大運動会を開催しました。

渡井ふれあい部々長の開会宣言,川崎会長の開会 挨拶に続き,児玉市長からお祝いの言葉をいただきま した。 その後,ひとはの仲間の園部君と跡部さんの息 のぴったりあった選手宣誓により競技に入りました。







参加者は総員 131 名で4班に分け各種競技を行ないましたが,ひとはの仲間と地域の人とが一緒になって白熱したゲーム展開を繰り広げました。

競技の進行は、2年目という事もあってスムーズ に進み、あっという間に楽しみの昼食時間となりました。昼食は振興会の女性役員が中心となって朝早く から作っていただいた心のこもった「新米むすび」 と、今では地域の名物となりつつある「ひとはうどん」で舌つづみをうちました。

午後からは最終競技種目の輪投げを参加 者全員で行ないましたが、賞品も沢山あるこ とから一投ごとに大いに盛り上がりました。

特に,ひとはの仲間の外輪さんが2等賞 という快挙を成し遂げたのが印象的でした。



最後は、くじ引きによる景品配布によりまたまた盛り上がり、好天と皆さんの協力により楽しい一日となりました。

今回の運動会を通じて、会長や市長の挨拶の中にもあった、地域住民が一体となった「協働のまちづくり」、「特色ある地域づくり」への取組みに一歩ずつではあるが、着実に近づいていることを感じました。

今後とも振興会の活動にご理解ご協力をよろしくお願いします。



今後の行事予定

11月中旬 特色ある地域づくり役員会 (アンケート,環境美化など)

11月27日(日) ひとは人間ホール (後援 長田下地域自治振興会)